



—Foto de LA PRENSA, por Peñate O.

APORTACION. El Comité Pro Ayuda Infantil de las Mujeres Cristianas y el Programa Integral de Educación de las Asambleas de Dios, donaron 10 mil colones al Instituto del Cáncer. De izquierda a

derecha: José Luis Alvarez, Ing. Jaime Sol, Dr. Narciso Díaz Bazán, Sra. de Bueno, Pastor Juan Bueno, Lic. Alejandro Dagoberto Marroquín y Dr. Salvador Díaz Bazán.

Respeto a Constitución en diálogo pide ANEP

El Gobierno de la República debe ceñir su participación (en el diálogo) dentro del más absoluto respeto al marco constitucional, afirma la Influyente cúpula empresarial del país, ANEP.

También dice que ese respeto debe extenderse a "la firme convicción democrática demostrada por el pueblo salvadoreño en las últimas contiendas electorales".

ANEP se vuelve a pro-

nunciar en vísperas del diálogo del Ing. Duarte con el FDR/FMLN, para reafirmar conceptos externados el 22 de agosto de este año, cuando definió claramente su posición señalando la necesidad de una absoluta sinceridad política de las partes que intervinieron en el diálogo.

Dijo que "para lograr el objetivo de la paz se requiere de una alta dosis de honestidad política con el

—Pasa a la página 39—

Duarte y Busby hablan del plan Esquipulas II

El presidente Duarte y el embajador itinerante de los Estados Unidos, Sr. Morris Busby, se reunieron para discutir los planteamientos referentes a la posición norteamericana ante Esquipulas II.

La reunión se prolongó por tres horas, durante las cuales el Ing. Duarte reiteró que su gobierno "cumplirá al pie de la letra los puntos contenidos en el documento".

Explicó que para el domingo próximo, día del diálogo entre su gobierno y los representantes del FMLN/FDR, se espera lograr resultados que concreten los objetivos de Esquipulas II, firmado por los cinco gobiernos centroamericanos.

Posteriormente a la reunión con el Embajador Itinerante de Estados Unidos para Centro América, el

—Pasa a la página 23—



NIÑOS EN FMLN-FDR. Durante la conferencia de prensa que miembros del FMLN-FDR ofrecieron a periodistas nacionales y extranjeros, en el norte del departamento de Chalatenango, en el lugar conocido como San Juan de la Cruz, se observó que gran parte de sus elementos armados la forman niños cuyas edades oscilan entre los 8 y los 14 años.

Critica recibimiento FMLN periodista Girón

"Una valla de niños listados a consecuencia de las minas del FMLN es lo único que faltaría en la gran recepción que se prepara a los comandantes del

FDR/FMLN para el diálogo de mañana con el presidente Duarte", afirma el escritor y periodista Carlos Girón S.

Dice que es tal el boato, las exageradas medidas protocolarias y de estricta seguridad que se ofrecerá a

—Pasa a la página 19—

Día Nacional de República China

El Día Nacional de la República de China celebrará hoy sábado, la comunidad China residente en El Salvador.

Al informar lo anterior la señora María Elena de

—Pasa a la página 23—

Propuesta de Paz presentará Duarte

Dialogar sobre los 18 puntos planteados por el FDR/FMLN en mayo, negó ayer el Presidente Duarte calificando dicha propuesta como de "guerra" y, dijo que él llevará a una propuesta de paz.

Asimismo, él señaló, que asistirá personalmente al diálogo, ya que los representantes de los alzados en armas son del nivel superior que él exigía para dialogar; asimismo, informó sobre las personas que compondrán las delegaciones, tanto a gubernamental como la de los rebeldes, y confirmó la Nunciatura Apostólica de Su Santidad, en San Salvador, como la sede del diálogo, a partir de las 9 de la mañana.

Por parte del gobierno, participarán ocho personajes, todos con voz y voto, ellos son:

El Presidente Duarte, General Carlos Eugenio Vides Casanova, Ministro de Defensa; Dr. Fidel Chávez Mena, Ministro de Planificación; Lic. Julio Adolfo Rey Frenes, Ministro de Cultura y Comunicaciones; Dr. Abraham Rodríguez, Primer designado a la Presidencia; el Sr. Federico Block, en su calidad personal; José Luis Grande Preza, en representación del sector obrero; y un líder político, quienes podrían ser: Hugo Barrera, secretario general del Partido Liberación o

—Pasa a la página 39—

Amplio proyecto Ley de Amnistía será presentado

La próxima semana será presentado el proyecto final de la Ley de Amnistía, más amplia que la que decretó cuando fungió como Presidente de la República.

Así lo expresó ayer el Dr. Alvaro Magaña Borja, ex Presidente de la República y Presidente de la Comisión de Reconciliación Nacional, establecida

—Pasa a la página 11—

Empleado de almacén acribillado a tiros ayer

Acribillado a balazos murió ayer a las nueve de la mañana, el joven José Luis Cabrera Ramírez, de 28 años, empleado del almacén Claudycar.

El crimen ocurrió sobre la Avenida España, frente

al Mercado San Miguelito, cuando el ahora occiso esperaba dentro del vehículo marca Toyota P-72382, color azul, a la señora Alicia de Carballo, esposa del propietario del mencionado

—Pasa a la página 23—

Diario de EU denuncia corrupción dice Arena

"Corrupción amenaza las ganancias políticas alcanzadas por los Estados Unidos en El Salvador", anuncia el prestigioso rotativo newyorquino "The Wall Street Journal", según lo dan a conocer dirigentes de ARENA.

Por algún tiempo, en el poblado Maquishuat, pareció que algo bueno estaba sucediendo. FEDECREDITO, una agencia financiada por los Estados

Unidos, y que a su vez administra proyectos públicos, llegó a este remoto poblado en febrero para construir un puente sobre un riachuelo profundo. Las 35 familias que habitaban Maquishuat, creyendo que la comercialización de sus cosechas estaba asegurada con la nueva vía, celebraron con una fiesta la inauguración de dicha obra.

—Pasa a la página 52—

AL CERRAR la edición

(Información en página 50)

Asamblea aprueba Ley Inscripción Inmuebles

Ley Especial de Inscripción de Inmuebles, aprobó la Asamblea Legislativa, la cual faculta la venta de predios municipales.

La mencionada legislación, al ser aprobada, en sus considerandos menciona lo relacionado a que dicha Ley pretende que el mayor número de familias damnificadas por el terremoto, sean propietarias de terrenos con propósito de construir sus viviendas.

Las entidades responsables de la política habitacional, como lo son el Fondo Social para la Vivienda; el Instituto de Vivienda Urbana y el Programa Nacional de Vivienda Popular, quedan facultadas;

por esta Ley para que vendan terrenos de su propiedad a familias damnificadas por el terremoto del 10 de octubre 1986.

Asimismo, la Ley Especial de Inscripción de Inmuebles deja claro que las municipalidades pueden también vender terrenos de su propiedad a damnificados y se menciona que esa facultad solamente corresponde a las siguientes municipalidades del departamento de San Salvador: San Salvador, San Marcos, Ayutzepeque, Cuscatancingo, Soyapango, Ilopango, Ciudad Delgado, Apopa, Tonacatepeque, Santo Tomás, Santiago Texacuangos, Panchimalco, Nejapa, Mejicanos, Antiguo Cuscatlán y Nueva San Salvador.



ACRIBILLADO. José Luis Cabrera Ramírez, de 28 años, empleado del Almacén Claudycar, murió ayer acribillado a balazos por dos sujetos, cuando en el interior del vehículo P-72-382 esperaba a la

señora Alicia de Carballo, esposa del propietario del citado almacén y a otra empleada. El hecho ocurrió a las nueve de la mañana, sobre la Avenida España, frente al Mercado San Miguelito.